



# Tage des Schweizer Holzes 2025

Die von Rohr Holzbau AG in Egerkingen lädt am 12./13. September zu interessanten Einblicken hinter die Kulissen ein



Der Sitz der von Rohr Holzbau AG in Egerkingen mit dem neu geschaffenen Erlebnisraum.



Waldarbeit ist Teil der Wertschöpfungskette Holz.

Am 12. und 13. September 2025 finden in Egerkingen und an über vierzig weiteren Orten in der ganzen Schweiz die Tage des Schweizer Holzes statt. Holzverarbeitende Betriebe, mit dem Label «Schweizer Holz», öffnen ihre Türen und zeigen ihre vielfältige Arbeit.

Als einziges Cluster im Kanton Solothurn organisiert die von Rohr Holzbau AG zusammen mit dem Forstunternehmen Ehrenholger & Suter AG und der Pro Holz Solothurn eine gemeinsame Veranstaltung in Egerkingen. Als traditionsreiches und zugleich innovatives Familienunternehmen mit über hundert Jahren Geschichte und über fünfzig Mitarbeitenden, öffnet die von Rohr Holzbau AG an den beiden Tagen jeweils von 9 bis 16 Uhr ihre Türen für die Öffentlichkeit. Besuchende erhalten

einen Einblick in das moderne Betriebsgebäude mit der leistungsfähigen Infrastruktur und in den neu geschaffenen Erlebnisraum, wo Holz in seiner ganzen Vielfalt verarbeitet und gezeigt wird: Von anspruchsvollen Holzbauten über Dachkonstruktionen bis hin zu Möbeln, Fenstern und Küchen. Dazu deckt die von Rohr Holzbau AG auch die gesamte Planung ab – von der ersten Idee bis zur schlüsselfertigen Übergabe.

Für die Teilnahme an den Tagen des Schweizer Holzes ist das Label eine Voraussetzung. «Wir freuen uns sehr, neu das Label «Schweizer Holz» tragen zu dürfen. Es ist uns ein grosses Anliegen, unseren Kundinnen und Kunden das Bauen mit einheimischem Holz näherzubringen – ein wertvoller Beitrag zur regionalen Wertschöpfung und zur ökologischen Verantwortung», unterstreicht Nadja Grolimund, Mitglied der Geschäftsleitung.

Im Freigelände präsentieren die Profis der Ehrenholger & Suter AG ihr innovatives Forstunternehmen. Von der Jungwaldpflege bis zur Starkholzernte sind sie ein verlässlicher Ansprechpartner für Holzerne und Waldbewirtschaftung. Möchten Sie selbst einmal den Platz einer Maschinistin oder eines Maschinisten einnehmen und die beeindruckenden Forstmaschinen von innen sehen? Dann nutzen Sie die Chance an den Tagen des Schweizer Holzes!

Die Arbeitsgruppe Pro Holz Solothurn präsentiert die gesamte Wertschöpfungskette Holz – vom Wald bis zum fertigen Produkt. Entdecken Sie den Holzkreislauf und erfahren Sie, mit welchen Projekten die Pro

Holz Solothurn den erneuerbaren Rohstoff in der Region fördert.

Ein besonderes Highlight bieten Kuno Schaub und Isidor von Arx: Sie präsentieren einen Teil ihres aus Holz nachgebauten Jagdflugzeugs Nieuport 23 C-1 aus dem Jahr 1917 – ein echtes Beispiel für handwerkliches Können und Leidenschaft für den Werkstoff Holz. Für musikalische Unterhaltung und eine angenehme Atmosphäre ist ebenfalls gesorgt.

Nutzen Sie die Gelegenheit und erleben Sie, wo und wie mit Holz echte Projekte Wirklichkeit werden – persönlich, nah und mit Herzblut.

Besuchen Sie die Tage des Schweizer Holzes an der Bifangstrasse 2 in Egerkingen – die Aussteller freuen sich auf Sie!